

# Hiroshima NOW

8

2024

やさしい日本語 No. 28

## 日本のお札のデザインが あたりしくなりました

2024年7月3日に 日本のお札のデザインが あたりしくなりました。前まえのデザインのお札や もっと古いデザインのお札も これまでと同じように使うことができます。

「これまでのデザインのお札は 使えなくなりました」と うそのことを言って お金をとる事件じけんが起きています。うそのことを言って 人からお金をとることを 「詐欺さぎ」と いいます。だまされないように気をつけてください。

	2024年7月2日までのデザイン (※)	2024年7月3日からのデザイン
1,000円札 えんさつ		
5,000円札 えんさつ		
10,000円札 えんさつ		

※ 2024年7月2日までのお札のデザインは ほかにもあります。ほかのデザインのお札も これからも使うことができます。

ほかのデザインのお札のことを 知りたい人は 国立印刷局のホームページを見てください。

国立印刷局のホームページは 日本語、やさしい日本語、英語で 見ることができます。

【画像出典】

国立印刷局ホームページ ([https://www.npb.go.jp/ja/n\\_banknote/index.html](https://www.npb.go.jp/ja/n_banknote/index.html))

